

LA TERCERA - STGO-CHILE		
4.83x17.81	4	Pág. 34
16.10.2008	12181907-9	

8 1 9 0 7



Arellano: precio del cobre retomará alza

Un llamado a la calma emitió ayer el presidente de Codelco, José Pablo Arellano (**en la foto**), frente a la baja que ha reportado el precio del cobre en el último tiempo. El titular de la estatal señaló que pese a que los valores no ascenderán a los niveles récord de julio, si una vez que la economía se estabilice, éstos “deberían ser razonablemente más altos que los que teníamos antes de que comenzara esa situación”. El cobre alcanzó en julio un máximo histórico de US\$ 8.940 por tonelada, aunque desde entonces su cotización ha bajado hasta los US\$ 5.000.

Arellano afirmó, además, que hay “cierta preocupación” en el sector por el impacto que pueda tener esta crisis sobre la economía real y se refirió a un interés compartido en que se normalice “cuanto antes” el mercado crediticio, para que las compañías que compran el cobre tengan “un comportamiento normal”.